

PUBLICIDAD



Últimos días de vacaciones con actividades que dejan huella

Sigue la entretención de las vacaciones de invierno con la Casa Huella Ecológica en KidZania

La exitosa atracción estará disponible hasta el 13 de julio e invita a niñas y niños a vivir una experiencia lúdica que promueve el cuidado del medioambiente, en línea con el compromiso de KidZania por educar y entretener a los menores de país.

Aún quedan algunos días para que niñas y niños puedan vivir una experiencia tan entretenida como educativa en KidZania Santiago. El parque de edu-entretención más reconocido del país está cerrando su temporada de vacaciones de invierno con una actividad que pone el foco en el medioambiente y la conciencia ecológica: la Casa Huella Ecológica, la que estará disponible hasta el 13 de julio.

Se trata de una propuesta diseñada especialmente para que los más pequeños comprendan cómo sus decisiones cotidianas impactan en el planeta.

Bajo el nombre "Huella Cero: El Reto Verde", los niños reciben un checklist de eco-retos que deben completar en un entorno especialmente acondicionado para potenciar el aprendizaje activo. Reciclar correctamente, ahorrar energía, reducir residuos y adoptar hábitos de consumo responsable son algunos de los desafíos que los esperan dentro de este recorrido.

"Queremos que los niños no solo se diviertan, sino que se lleven herramientas reales para aplicar en su día a

día. Esta experiencia les permite aprender sobre sostenibilidad de una forma cercana y entretenida," comentan desde KidZania Santiago, reforzando el propósito educativo del parque que combina juego, aprendizaje y valores.

Además de esta nueva atracción, el parque mantiene su propuesta habitual de más de 60 juegos de rol, donde los niños pueden experimentar distintas profesiones, aprender a trabajar en equipo, tomar decisiones y descubrir nuevas habilidades. Desde pilotar un avión, atender una clínica veterinaria o participar en una brigada de bomberos, cada experiencia está diseñada para estimular su curiosidad y autonomía.

Un parque de eduentretención para todos

Como parte de su calendario de actividades, el parque también anunció una nueva versión de KidZania en Armonía, jornada especialmente adaptada para niños

del espectro autista, con discapacidad o neurodivergencias, que se realizará este 25 de julio.

Ese día, el parque funcionará con un ambiente sensorialmente reducido: luces atenuadas, eliminación de ruidos fuertes o alarmas, y aforo limitado a 350 niños, para asegurar una experiencia más tranquila y respetuosa. Además, se permitirá el acompañamiento de adultos en todas las actividades, garantizando una participación segura y cómoda para todos los asistentes.

Con estas iniciativas, KidZania refuerza su compromiso con una infancia más consciente, respetada y protagonista del cambio. Tanto en la Casa Huella Ecológica como en sus programas regulares e inclusivos, el parque demuestra que jugar también puede ser una forma poderosa de educar.

Las entradas para los últimos días de vacaciones ya están disponibles en la página web de KidZania (www.kidzania.cl).



Impulsando los Objetivos de Desarrollo Sostenible

Su compromiso con el aprendizaje activo fue recientemente reconocido en el estudio Better Brands, elaborado por PROhumana junto a Pacto Global Chile, donde KidZania fue elegida como Top 1 por el público por la acción de "Proteger y respetar a los niños"

La empresa ingresa al ranking B Brands por su aporte al avance de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) a través de su ciudad interactiva, donde niños aprenden sobre temas como inclusión, reciclaje, participación ciudadana y respeto por el entorno.

